

Rapport sur la Grippe Porcine
Test Bêta, ou réelle pandémie mondiale?



Grippe porcine, les faits et les fictions
Ce qui s'additionne.. Ce qui ne fonctionne pas

Rédigé par l'auteur de 'Cancer – Sortez de la Boîte :

TY BOLLINGER

Swine Flu Report

La peur, la panique, et la terreur sont essentiellement causées par **l'ignorance**. Une fois qu'un sujet est complètement compris par les gens, je l'admets, il règne beaucoup moins d'anxiété, et la peur est beaucoup moins forte. Tel est le but du présent rapport spécial – vous en apprendre un maximum sur le sujet de la «grippe porcine» (alias H1N1), et sur ses liens au vaccin, afin que vous puissiez faire l'usage de sages décisions, et éviter la «panique» qui est en train de balayer la planète. Permettez-moi de souligner que la racine du mot «pandémie» provient de "Panique".

Est-il issu de la main de l'homme ?

Selon le CDC, le virus de la «grippe porcine» possède des segments de gènes porcins provenant d'Amérique du Nord, des oiseaux, des souches de la grippe humaine, et un segment de la grippe porcine eurasiennne. L'élite scientifique a confirmé qu'il est pratiquement **impossible** pour un virus naturel, composé des souches provenant de nombreuses parties du monde, d'infecter tout à coup les gens, en particulier dans un seul domaine. La seule conclusion logique est que ceci est une libération de bio-ingénierie.



Il est probable qu'une souche de la grippe ait été conçue dans les laboratoires de l'US Army, à Fort Detrick, au Maryland. Cette grippe a alors été armée et dispersée dans le centre-ville de Mexico. Oui, c'est exact, en Mars 2009, le Frédéric New Post a rapporté que des enquêteurs de l'Armée ont estimé que des échantillons de la maladie étaient manquants dans des laboratoires biologiques, à Fort Detrick.

Si Fort Detrick rapporte cela, c'est parce que c'est désormais un fait établi, que le communiqué sur la dispersion de l'anthrax, après "l'attaque terroriste" du 11/9, a aussi pour origine, une 'disparition' d'échantillons à Fort Detrick. Malheureusement, Bruce Ivins (*le scientifique militaire qui était impliqué dans l'affaire et aussi un catholique pratiquant*) a apparemment décidé de se suicider, avant que le FBI ne puisse lui facturer le crime. Est-ce simplement "louche" pour moi, ou cela l'est-il aussi pour vous ? Faut-il vous rappeler ce qui est arrivé à Gary Webb, après la rédaction de son article dans le San Jose Mercury News, relatif aux Contras du Nicaragua, la CIA, "Freeway Rick" et le trafic de drogue ?



Quoi qu'il en soit, revenons à la grippe porcine. Le journaliste d'investigation Wayne Madsen a indiqué "Qu'une élite scientifique, pour les Nations Unies, qui a examiné le déclenchement de la fièvre du virus mortel Ebola, en Afrique, ainsi que des victimes du VIH/ SIDA, en a conclu que le virus H1N1 possède certains «vecteurs de transmission» qui suggèrent que la nouvelle souche de grippe a été génétiquement construite, comme une arme militaire de guerre biologique. L'expert de l'ONU, estime que le virus Ebola, le VIH/ SIDA, et les virus vecteurs A-H1N1 de la grippe porcine, sont des agents de guerre biologique".

Une "Pandémie" pour des Profiteurs

À mon avis, Big Pharma (avec les médias grand public "Contrôlés" et de nombreuses duplicités des fonctionnaires gouvernementaux de la santé, agissent avec leur propre équipe privée de marketing de masse), tente de commettre l'une des plus grosse campagne de profits réalisée dans l'histoire de la civilisation. Cette «Pandémie», confectionnée par la main de l'homme, est réalisée pour l'argent, qui peut être généré par le vaccin, et aussi pour l'apparition ultérieure de diverses maladies, causées également par le vaccin.

Dans un article intitulé «*Big Pharma saute à pieds joints dans la grippe Business*», paru en Septembre 2009, Reuters a signalé que le gouvernement Américain «*S'est engagé à verser 1,8 milliard à des sociétés pour fabriquer un vaccin contre la grippe porcine*». Ces derniers mois, le Dr. Joseph Mercola a démontré que les fabricants de vaccins contre la grippe porcine pourraient facilement profiter de la modique somme de **50 milliards** de dollars, de cette «*Pandémie*».



Selon Barbara Fisher, présidente de la NVIC (National Vaccine Information Center),
"Nous assistons au déploiement de la plus grande, de la plus chère campagne de vaccination de masse connue dans toute l'histoire de notre nation. Un déploiement qui est même plus grand que les campagnes de vaccination antipoliomyélitique des années 1950."

Vous rappelez-vous de 1976 ?

En 1976, quand le gouvernement Américain a réalisé une campagne de vaccination de masse à l'ensemble du pays, après la mort d'un soldat à Fort Dix, **davantage de personnes sont mortes du vaccin contre la grippe porcine, que de la grippe porcine elle-même !** A partir d'une seule recrue militaire infectée, la menace d'une campagne «*Pandémique*» mondiale de mort imminente, s'est transformée en cirque gouvernemental, relayée à pleine échelle par les médias.



Recevoir une injection de protection. L'injection de la grippe porcine.

Après le décès du soldat, le CDC a signalé à la nation (et dans le monde entier via «Les médias contrôlés») que les citoyens Américains se trouvaient dans le risque de faire face à une pandémie de grippe porcine qui pourrait tuer des millions et des millions d'Américains. Ils se sont mobilisés et ont commencé à acheter massivement des mégadoses de vaccin contre la grippe porcine, afin de les inoculer à chacun, et à tous les Américains, si possible. Il y eut un "bombardement" généré par les médias, afin de laver le cerveau des Américains, qui leur disait que leur seul espoir de survie était de prendre 'la piqûre' contre la grippe porcine.

Que s'est-il exactement passé ? Eh bien, en dehors de ce seul soldat, personne d'autre que lui n'est mort de la «Grippe porcine» en 1976. Cependant, la masse des vaccinés aux États-Unis a représenté des millions de personnes, ce qui a causé la mort, et la paralysie d'indiscibles milliers d'entre-elles. En fin de compte, **25 personnes sont mortes du vaccin**, et des centaines d'autres qui étaient vaccinées, ont développé le syndrome invalidant de Guillain-Barré, immédiatement après leurs injections. En quelques mois, les plaintes, totalisant 1,3 milliards de dollars, avaient été déposées par les victimes, qui avait souffert d'une paralysie à cause du vaccin antigrippal porcin.

Ce résultat de ce fiasco en 1976, a été que le gouvernement criminel des États-Unis a réussi à canaliser des centaines de millions de dollars directement dans les poches de leurs «copains de Big Pharma», qui ont fini par obtenir une législation visant à protéger leur responsabilité à venir grâce à la grippe porcine. Loi de 1976.

Quelques Statistiques Choquantes

Selon le CDC, en moyenne de 5% à 20% de la population totale des États-Unis (*environ 308 millions*) attrape la grippe chaque année. Parmi ces gens, plus de 200.000 personnes sont hospitalisées de la grippe saisonnière et des complications connexes, et **environ 36.000** personnes meurent des causes liées à la grippe saisonnière. Selon le site Web de la traçabilité de la grippe 'FluTracker', à compter de la fin Novembre 2009, il y avait juste plus de 8.000 décès attribuables à la grippe porcine dans **le monde entier** (*Population d'environ 6,798 milliards*). Vous pouvez voir que nous **ne traitons pas** avec une crise hors de contrôle ici. Pas même de près....

Êtes-vous prêt pour des informations encore plus troublantes ? Selon un rapport d'enquête de CBS News, il a été révélé que la gravité du virus H1N1, et le nombre des cas ont été **fortement** surestimés. Le rapport de CBS News a révélé que le nombre et la gravité des cas de la grippe porcine ont été manipulés par des "rapports de panique" du CDC, du NIH, et de la FDA. Cela a été assisté par le gouvernement Américain, comme une alerte tactique visant à forcer les gens (*par peur*) à obtenir un vaccin non testé, dangereux, et peut-être mortel. Comme je vais le démontrer ci-dessous, le Vaccin H1N1 est composé de produits toxiques. Ces ingrédients peuvent endommager le système immunitaire, la propagation de la grippe porcine, causer le cancer, d'autres maladies, et peuvent même tuer les "Victimes" du vaccin.

La mort par le vaccin

Les études montrent également que les vaccins contre la grippe ne fonctionnent pas, et surtout avec des enfants. Le 19 mai 2009, des chercheurs de l'International Conférence de l'American Thoracic Society à San Diego, ont présenté une étude démontrant que les enfants qui ont reçu le trivalent vaccin grippal inactivé (TIV) ont eu **trois fois plus de grands risques** d'hospitalisation pour la grippe, que les enfants qui n'ont pas été vaccinés. Des chercheurs de la Clinique Mayo ont réalisé une étude sur 263 enfants, le laboratoire a confirmé la grippe dans les dossiers examinés, et déterminé quels enfants avaient été vaccinés contre la grippe avant la maladie et l'hospitalisation. **Ce qu'ils ont trouvé est choquant.** Non seulement le vaccin n'empêche pas d'attraper la grippe, mais ces enfants qui ont reçu le vaccin **sont tombés plus malades que ceux qui n'ont pas été vaccinés !**



À la lumière de ces faits, est-il possible qu'il y ait une «réaction en chaîne» qui serait faussement attribuée à cette pandémie de grippe porcine forgée par la main de l'homme, et qui pourrait entraîner des vaccinations obligatoires, alors que dans la réalité les dégâts sont **causés PAR LE VACCIN** ? Je suggère que ce n'est pas au-delà du domaine du possible. Utilisant des virus vivants atténués issus de singes infectés et d'autres organes de mammifères, en plus d'autres ingrédients toxiques dans le vaccin, tels que le thimérosal (*mercure*) et le squalène, cette possibilité inquiétante pourrait devenir réalité.

Vous voyez, le thimérosal et le squalène (*en particulier le squalène*) créent souvent ce qui est connu comme une «tempête de cytokines». Une tempête de cytokines intervient, quand des agents pathogènes et des adjuvants (*composés qui intensifient la réponse immunitaire de l'organisme*), sont injectés, et cela crée une réaction exagérée des cytokines (*messagers chimiques*) dans le système immunitaire. L'abondance des anticorps submerge alors les tissus sains, créant une inflammation massive, au-delà de ce que serait une réponse immunitaire normale. La réaction devient alors hors de contrôle, et la «boucle de rétroaction» finit par tuer le patient. En d'autres termes, vous obtenez une cuisson dans votre propre jus !

Un inconvénient rarement discuté du virus atténué (vivant), est **l'excrétion du virus**. Fondamentalement, durant plusieurs semaines après avoir reçu l'injection, les personnes vaccinées répandent certains virus dans les selles, le flegme, ou la salive. Ainsi, en embrassant une personne vaccinée se trouvant à proximité, les éternuements et la toux peuvent être plus dangereux que de traiter avec quelqu'un qui a la grippe porcine elle-même !

Ainsi ces "bons citoyens" qui se font vacciner pourraient s'avérer être plutôt "des auteurs d'attentat-suicide, ou kamikazes" à cause des virus se propageant, pendant qu'ils meurent de mort lente eux-mêmes !

La Protection naturelle

Mais vous pourriez vous demander : "*Comment puis-je me protéger de la grippe sans la vaccination ?* " En suivant ces instructions simples, vous garderez votre système immunitaire dans un fonctionnement optimal, ainsi si vous tombiez malade, vous serez probablement beaucoup moins touché avec la grippe porcine, ou même avec la grippe saisonnière normale.

Tout d'abord, assurez-vous de prendre une bonne source d'oméga-3, telle que l'huile de poisson, l'huile de foie de morue, l'huile de krill, l'huile de lin, etc. Je recommande fortement les antibiotiques naturels (tels que [l'huile d'origan](#) et [l'ail](#)) ainsi que [l'argent colloïdal](#).



Aussi, prenez beaucoup de vitamine D, soit à partir de la lumière naturelle du soleil ou avec un bon complément. Vous devez éviter les aliments transformés et tout le sucre, sachant que le sucre compromet l'efficacité de votre système immunitaire. Éloignez-vous des boissons gazeuses, car elles également, compromettent le système immunitaire. Vous pourriez aussi envisager le "[Supplément Minéral Miracle \(MMS\)](#)", qui a une excellente réputation pour traiter le paludisme, les parasites, et qui est un tueur de pathogène incroyablement efficace.

Enfin, et ce n'est que mon avis, **évit**ez les hôpitaux et les vaccins. Les hôpitaux sont les premières zones de reproduction pour les infections de toutes sortes, et pourraient être un des endroits les **plus probables** où vous pourriez être exposés à des maladies infectieuses comme la grippe porcine. Gardez à l'esprit que la quasi-totalité des vaccinations **fera baisser** votre système immunitaire, et ne le rendra **jamais** plus fort !

Des Cochon\$ dans le Salon

À mon avis, l'entière 'pandémie' H1N1 n'est rien de plus qu'un complot sournois pour intimider les gens et les contrôler, puis vendre les vaccins. Big Pharma est le récoltant des obscènes profits, à la suite de la campagne des médias alarmistes, derrière l'épidémie de grippe porcine, en dépit du fait que le virus H1N1 a tué beaucoup moins de gens que la grippe saisonnière. En fait, cette «Pandémie» engendre beaucoup moins de morts que les médicaments prescrits sur ordonnance, qui tuent plus de 26.000 personnes chaque année.

Je pense qu'il est sûr de dire que les dommages seront plus commis par les vaccins que par le virus lui-même. "Le remède" prétendu pour l'homme a fait office d'attaque biologique ; c'est la méthode utilisée, vous prenez des vaccinations à vos risques et périls propres. Prenez un rat (ou votre politicien local) avec vous, avant d'aller chez le docteur, pour tester la vaccination, avant que vous ne les laissiez vous piquer. Si vous avez étudié l'histoire, vous vous rappellerez que la grippe Espagnole (qui a tué des millions de gens) s'est propagée à cause d'un vaccin contre le typhus pendant la Première Guerre mondiale.

Merci et que Dieu vous bénisse.



Ty Bollinger